



ASSOCIATION EUROPE-CHARMILLES

«L'association milite pour le savoir-vivre ensemble et agit contre l'isolement sociale»



RAPPORT SPORT 2021

ASSOCIATION EUROPE-CHARMILLES - Association reconnue d'utilité publique
Rue de Lyon 99, 1203 Genève
www.charmilles1203.ch - charmilles1203@hotmail.ch

SPORT + SOCIAL + CULTURE + RESPECT = INTÉGRATION



MISSION & VALEURS

Initiée en 2005 par un groupe de parents du quartier Europe-Charmillles et constituée officiellement en 2009, l'Association Europe-Charmillles promeut l'intégration sociale et la pratique de la citoyenneté.

Au travers de manifestations et d'activités sportives et interculturelles, l'Association vise à sensibiliser les jeunes du quartier au respect sous toutes ses formes et à leur permettre de tenir un rôle positif vis-à-vis des habitants et usagers des espaces de vie du quartier.





SPORT ET INTÉGRATION SOCIALE

Que se joue-t-il dans le sport en termes d'intégration et de cohésion sociale ?

Le sport est reconnu en tant que facteur d'insertion, d'intégration sociale et de support éducatif. Basé sur le fairplay et le respect, les pratiques sportives sont sources d'engagement et d'épanouissement personnel et permettent de :

Il inculque le respect des autres qui sont nos égaux en tout point.

- Sensibiliser les enfants et les jeunes aux valeurs du vivre ensemble et des principes citoyens
- Lutter contre les phénomènes de violence chez les jeunes en leur permettant de s'exprimer et de se libérer de leurs agressivités

- Permet à l'exclu de retrouver sa citoyenneté
- Gommer les particularismes et rassembler ceux que la société oppose
- Être fier de ses couleurs, parce qu'elles expriment les valeurs du sport

Le sport étant un élément essentiel de la vie sociale, le développement des activités sportives dans la vie associative constitue, en lui-même, un enjeu et un objectif.

L'association multiplie ainsi les projets sportifs.



ATELIER SPORT ET D'INTÉGRATION SOCIALE

Elle a été mise en place avec comme objectif multiple l'éveil, l'initiation, le respect et le vivre ensemble d'un football citoyen.

L'accent est mis sur l'apprentissage de la pratique du football, tout en insistant sur l'aspect ludique du jeu et donc l'épanouissement des enfants. Plus que le savoir-faire, nous insistons davantage sur le savoir-être et donc l'esprit éducatif.

- Sensibiliser les enfants et les jeunes aux valeurs du vivre ensemble et des principes citoyens,
- Lutter contre les phénomènes de violence chez les jeunes à travers la pratique d'un sport.

Le sport permet à l'exclu de retrouver sa citoyenneté, il gomme les particularismes, il rassemble ceux que la société oppose.

Chacun peut donc être fier de ses couleurs, parce qu'elles expriment les valeurs du sport, des valeurs qui sont à la disposition de tous.

Poser ces principes conduit à reconsidérer la place que peut tenir le sport dans la société.

Le développement des activités sportives dans la vie associative constitue, en lui-même, un enjeu et un objectif.



ECOLE DE FOOT-SALLE

Il a été mis en place avec comme objectif :

- l'éveil
- l'initiation
- le respect
- le vivre ensemble

Ainsi, l'accent était mis sur les apprentissages, à savoir la pratique du football, tout en insistant sur l'aspect ludique du jeu et donc l'épanouissement des enfants.

Plus que des savoirs, des savoir-faire, nous insistons davantage sur le savoir-être et donc l'esprit éducatif.

Avec comme objectif la découverte du football mais aussi et surtout inculquer les bases d'un football citoyen.





REMERCIEMENTS

Nous remercions tous les donateurs et collectivités publiques pour leur précieux soutien qui a permis à l'Association Europe-Charmilles de poursuivre son activité en 2021. Nous remercions également tous les bénévoles qui ont contribué à l'accomplissement de nos projets en donnant généreusement de leur temps à l'association.

Avec le soutien de



En collaboration avec

